



## Las universidades que más suben en el ranking de preferencias de los bufetes

El *II Informe Universidades y Despachos*, elaborado por *El Confidencial*, se ha hecho público recientemente y en el mismo hay algunos cambios con respecto al realizado el año pasado. Este documento recoge un detallado análisis de las universidades y centros de estudio a los que acuden los **principales despachos de abogados de España para contratar a profesionales en prácticas**. El documento centra su análisis en dos aspectos: los estudios de grado y la realización del máster de acceso a la abogacía.

En este sentido, **presenta dos clasificaciones**. En la primera aparecen las universidades que imparten el grado de Derecho cuyos alumnos son más solicitados por los despachos y, en la segunda, quedan incluidas en los que hay mayor número de estudiantes de máster seleccionados por estos bufetes.

La lista de los **centros con más estudiantes de grado seleccionados** por los grandes bufetes está encabezada por la **Universidad Pontificia de Comillas**, seguida de la **Carlos III**. En la tercera posición se encue

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |